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Караоке Karaoke

9.9 x 9.9 – 20.1 x 20.1

Название всемирно известной забавы состоит из слов «кара» – «пустой»
и «окэ» – «оркестр». Караоке изобрел в 1971 году японский барабанщик
Дайсукэ Иноуэ, чтобы занять публику во время перерывов. С тех пор
изобретение стало поистине всемирно популярным. Нет ни одной
страны, где оно не имело бы поклонников, а слово «караоке» вошло во
все современные языки.

The name of the world-known entertainment is made up of two words: “kara”
for empty and “oke” for orchestra. Karaoke was invented in 1971 by Japan-
ese drummer Daisuke Inoue in order to entertain the audience during breaks.
Since then, the invention gained truly global popularity. There is not a single
country where it has no fans and the word “karaoke” has become a part of
all modern languages.

шт. / pcs м2 кг / kg кор. / box м2 кг / kg

9,9 x 9,9 28,2/28,20,94/0,94 17,9/13,2глазурь матовая / matt glaze 567/42696/96 30/30

21,220,1 x 20,1 47,25100 циклов / cycles 1,05 98426 45



Karaoke Караоке
9.9 x 9.9 – 20.1 x 20.1
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АR10/1221

Домики 9,9x9,9
Houses

АR11/1221

Домики 9,9x9,9
Houses

АR12/1221

Домики 9,9x9,9
Houses

АR13/1221

Домики 9,9x9,9
Houses

АR14/1221

Домики 9,9x9,9
Houses

АR15/1221

Домики 9,9x9,9
Houses

АR16/1221

Домики 9,9x9,9
Houses

1220

Караоке серый, полотно 30х40 из 12 частей 9,9x9,9

Karaoke grey

1221

Караоке беж, полотно 30х40 из 12 частей 9,9x9,9
Karaoke beige

1222

Караоке черный, полотно 30х40 из 12 частей 9,9x9,9
Karaoke black

144 беж матовый 20х1,5
beige matt

211 Дерево 

беж матовый 20х1,5
wood beige matt

212 Дерево коричневый

матовый 20х1,5
wood brown matt

POE003 Бисер красный 20х1,4
beads red

POE004 Бисер серебро

20х1,4
beads silver

1552

Караоке беж 20,1х20,1
Karaoke beige

1553

Караоке серый 20,1x20,1
Karaoke grey

4

1557

Караоке черный 20,1x20,1
Karaoke black

4 4

Для удаления загрязнений с изделий, декорированных красителями на основе ме-
таллов, применять щадящие средства бытовой химии. Обработку проводить мяг-
кой тканью или губкой. Не использовать абразивных чистящих средств!
Рекомендуем применять затирку, одинаковую по цвету с плиткой; при использо-
вании контрастной – провести пробу на небольшом участке и убедиться, что по-
верхность легко очищается. Если имеет место окрашивание, обработать
поверхность защитными средствами. 
Подробнее – www.kerama-marazzi.com / Советы / Уход за керамической плиткой.

Use soft household chemicals to remove stains from ceramic items decorated with metal-
based dyes. Stains shall be removed with the help of a soft cloth or sponge. Do not use
abrasive chemicals!
It is strongly recommended to use float grout of the same colour as the tiles. If you use
the grout finish of a different colour, it is better first test it on a small area and make sure
that the surface can be easily cleaned. If the tiles are coloured, treat the tile surface with
a special protective coating. 
See www.kerama-marazzi.com / Advice/ Ceramic tiles care for more information.


